

Medio	LAS ULTIMAS NOTICIAS
Fecha	06/10/2016
Mención	Puedes ganar \$500.000 al mes por trabajar un año en zonas aisladas. Mención a Postgrados de la UAH.

Servicio País busca a titulados de cualquier carrera para que partan a hacer patria

Puedes ganar \$500.000 al mes por trabajar un año en zonas aisladas

Comenzó la postulación para instalarse a trabajar en comunas extremas entre marzo de 2016 y febrero de 2017.

ÓSCAR VALENZUELA



Donde comienza Chile: ahí está haciendo patria -y posando para la foto- el ingeniero comercial Diego Araya.

► Salto de 4.000 metros

En un abrir y cerrar de ojos, Diego Araya saltó de vivir en Coquimbo, a nivel del mar, a los 4.069 metros de altura de Visviri.

"El invierno es súper difícil acá, las temperaturas bajan a 10 grados bajo cero. Todavía no tenemos luz eléctrica continua y estuvimos una semana sin agua por la congelación. Es una experiencia bastante extrema llegar de la ciudad a un lugar tan rural", reconoce.

Este ingeniero comercial arribó en marzo pasado a la zona más septentrional de Chile, en la frontera con Bolivia, tras postular a Servicio País.

Una de sus labores en la comuna de General Lagos es aplicar sus conocimientos de negocios para ayudar a los ganaderos de llamas y alpacas. "Hay derivados de la carne o la fibra de los animales para hacer artesanía, chalecos y lanas. Buscamos crear nexos con ciudades y compradores, ya que como este es un lugar muy aislado se hace difícil concretar contactos y ventas para darle un valor real de su trabajo, que son productos que mantienen las costumbres ancestrales", explica.

Pese a las dificultades, dice que estos meses han sido muy provechosos. "Es un desafío trabajar en algo social, una gran experiencia. En mi formación profesional ha sido un gran avance y ahora me voy con otra visión del país", asegura.

¿Y no era que casi se congela? "Para el frío hay que abrigarse harto nomás y hacerse compañía con la gente de acá, conversar", dice riendo.

► Cualquier profesión sirve

Si te llama la atención la chance de trabajar con chilenos que hacen patria en zonas aisladas, Servicio País abrió sus postulaciones para jóvenes profesionales que quieran irse a vivir a alguna de las 100 comunas elegidas a lo largo del país. El trabajo dura un año, entre marzo de 2017 y febrero de 2018.

"Requerimos a gente de todas las profesiones, no solo del área social. Nos interesan mucho los arquitectos e ingenieros ambientales, pero también necesitamos geógrafos o ingenieros comerciales, por ejemplo. Este año vamos a requerir 300 profesionales", detalla Felipe Petit-Laurent, director nacional de Servicio País.

De hecho, en esta ocasión se hace un llamado especial a profesionales de las artes (teatro, plástica, música) y de las ciencias sociales, para desarrollar tareas de cultura y educación. "El requisito es estar titulado de alguna carrera de ocho semestres", agrega Petit-Laurent.

Los profesionales deberán escoger tres regiones de su preferencia, pero finalmente es la institución la que designa su destino final, de acuerdo a las necesidades de cada zona.

-Felipe, ¿qué reciben los profesionales?

-Una remuneración mensual bruta

de \$500.000 con contrato a honorarios. Nosotros financiamos su traslado de ida y regreso a la comuna destinada y un diplomado online de la U. Alberto Hurtado, que se llama "Desarrollo, Pobreza y Territorio".

-¿Los \$500.000 son para que ellos vivan?

-Con esa plata los profesionales ven si se van a pensiones o arriendan una casa, juntos o separados. Con eso ellos se arreglan.

Ojo: en algunos lugares la remuneración aumenta por concepto de asignación de zona.

► Cultura en Porvenir

A lo largo de 21 años, por Servicio País han pasado 4.760 profesionales. Su edad promedio al momento de concretar esta experiencia es de 27 años.

Una de las más nuevas es Katherine Vargas, comunicadora audiovisual de Santiago que se atrevió a instalarse en

Porvenir, Isla Grande de Tierra del Fuego. "Llegamos a relevar el trabajo de los compañeros del año anterior. Tiene que ver con concretar y difundir un proyecto de patrimonio material e inmaterial en torno a la cultura selknam", detalla.

Cuenta que allá es habitual pasar por las cuatro estaciones en un día. "El clima es hostil, siempre tienes que andar con la chaqueta debajo del brazo. La alimentación también es diferente, harta masa, y las frutas y verduras son súper caras", relata.

¿Su evaluación hasta ahora? "Es una muy buena experiencia y después de esto puedes moverte a cualquier región. Se aprende un montón y se nota lo necesario de que se descentralicen los servicios. Acá, si necesitas sacarte una muela, no tienes nada; debes cruzar a Punta Arenas, a dos horas y media por el Estrecho de Magallanes. Las opciones son súper limitadas".

● Postulaciones hasta el 31 de octubre en <http://www.serviciopais.cl/>